

関係者各位

京都府ドッジボール協会

～ウイルス感染拡大防止施策の取扱いについて～

2023年5月8日以降、新型コロナウイルス感染症が感染症防止策の第5類に位置づけ変更となる事を踏まえ、各種感染防止策の取扱いを下記のとおりと致します。下記の対応をお願いしたいと考えております。

記

1. マスク着用について

これまで実施してきました新型コロナウイルスに関する施策につきましては、基本的に解除致しますが、ドッジボール活動に関わる方全員が気持ちよく活動ができるよう、マスクの着用等につきましては、各自がモラルある行動をお願い致します。

※体育館内の指導者・保護者の大声での指導や声援は、お控えください。

※指導者が必要と感じられた場合は、この限りではありません。

2. 選手への応援等

当面の間は、大声の応援はお控えください。

※その他の対応

・昼食時 : 黙食は継続

・乗用車（バス）等の移動時 : 会話を控える（混雑時・隣り合わせ時は着用推奨）

3. 体調管理

感染症（コロナウイルス以外も含）で陽性反応の場合（感染の疑いがある場合含）は、医師の指示に従い療養・休養してください。

※大会等含めた活動当日の発熱があった場合は、参加を控えてください。

※大会等含めた活動当時の数日前からの体調不良があった場合は、指導者に相談の上対処のほど、宜しくお願い致します。

以上